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子
こ

どもを育
そだ

てる・子
こ

どもの教
きょう

育
いく

第
だい ５ 章

しょう

５－１．小
しょう

学
が っ

校
こ う

に入
は い

る前
ま え

の子
こ

どもをあずける
　小

しょう
学
がっ

校
こう

に入
はい

る前
まえ

の６歳
さい

までの子
こ

どもは、保
ほ

育
いく

園
えん

や幼
よう

稚
ち

園
えん

、認
にん

定
てい

こども園
えん

などに行
い

くことができます。

●保
ほ

育
いく

園
えん

、幼
よう

稚
ち

園
えん

、認
にん

定
てい

こども園
えん

について

保
ほ

育
いく

園
えん

・�保
ほ

護
ご

者
しゃ

＜＝お父
とう

さんやお母
かあ

さんなど＞が仕
し

事
ごと

や大
だい

学
がく

、病
びょう

気
き

などで、家
いえ

で子
こ

ども
の世

せ
話
わ

ができないとき、０歳
さい

から小
しょう

学
がっ

校
こう

に入
はい

る前
まえ

の子
こ

どもをあずけることがで
きます。

・�保
ほ

育
いく

園
えん

は、午
ご

前
ぜん

７時
じ

から午
ご

後
ご

６時
じ

まで開
ひら

いています。夜
よる

や休
やす

みの日
ひ

に開
ひら

いてい
る保

ほ
育
いく

園
えん

もあります。
・�子

こ
どもを保

ほ
育
いく

園
えん

に入
い

れたいときは、入
はい

りたい保
ほ

育
いく

園
えん

に書
しょ

類
るい

を持
も

っていきます。
どこの園

えん
が良

よ
いか「保

ほ
育
いく

利
り

用
よう

支
し

援
えん

員
いん

（p.43※１）」に相
そう

談
だん

ができます。

幼
よう

稚
ち

園
えん

・幼
よう

稚
ち

園
えん

は、３歳
さい

から小
しょう

学
がっ

校
こう

に入
はい

る前
まえ

の子
こ

どもが行
い

く学
がっ

校
こう

です。
・保

ほ
護
ご

者
しゃ

が家
いえ

で世
せ

話
わ

ができる子
こ

どもも行
い

くことができます。
・幼

よう
稚
ち

園
えん

は、朝
あさ

から午
ご

後
ご

２時
じ

ごろまで子
こ

どもが遊
あそ

んだり勉
べん

強
きょう

したりします。
・入

はい
りたい幼

よう
稚
ち

園
えん

に申
もう

し込
こ

みます。

認
にん

定
てい

こども園
えん

・�認
にん

定
てい

こども園
えん

は、幼
よう

稚
ち

園
えん

と保
ほ

育
いく

園
えん

の両
りょう

方
ほう

の特
とく

徴
ちょう

があります。保
ほ

護
ご

者
しゃ

が家
いえ

で世
せ

話
わ

ができる子
こ

どもも行
い

くことができます。
・�子

こ
どもを認

にん
定
てい

こども園
えん

に入
い

れたいときは、入
はい

りたい認
にん

定
てい

こども園
えん

に書
しょ

類
るい

を持
も

っ
ていきます。どこの園

えん
が良

よ
いか保

ほ
育
いく

利
り

用
よう

支
し

援
えん

員
いん

（p.43※１）に相
そう

談
だん

もできま
す。

くわしくは、p.39　4－7.「子
こ

育
そだ

てハンドブック」p.33を見
み

てください。
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●保
ほ

育
いく

園
えん

、認
にん

定
てい

こども園
えん

の保
ほ

育
いく

料
りょう

について
　保

ほ
育
いく

料
りょう

は、保
ほ

育
いく

園
えん

やこども園
えん

を使
つか

うときのお金
かね

です。
　・３歳

さい
から５歳

さい
の子

こ
どもの保

ほ
育
いく

料
りょう

は、無
む

料
りょう

です。
　・０歳

さい
から２歳

さい
までの子

こ
どもを預

あず
けるとき

　　１）市
し

民
みん

税
ぜい

（p.23　1－8－1）をはらわなくてもいい家
いえ

の子
こ

どもは
　　　　無

む
料
りょう

です。
　　２）その他

ほか
の家

いえ
の子

こ
どもは、市

し
民
みん

税
ぜい

で決
き

まります。
　　　�※２

ふた
人
り

目
め

の子
こ

どもは払
はら

うお金
かね

が半
はん

分
ぶん

になります。３人
にん

目
め

からは無
む

料
りょう

です。
　　　　

●幼
よう

稚
ち

園
えん

の保
ほ

育
いく

料
りょう

について
・３歳

さい
から５歳

さい
の子

こ
どもの保

ほ
育
いく

料
りょう

は、無
む

料
りょう

です。
　※１ヵ月

げつ
に25,700円

えん
までが無

む
料
りょう

です。それより高
たか

い時
とき

はお金
かね

がかかります。

保
ほ

育
いく

園
えん

・認
にん

定
てい

こども園
えん

についての問
と

い合
あ

わせ
保
ほ

育
いく

幼
よう

稚
ち

園
えん

課
か

　金
かな

沢
ざわ

市
し

役
やく

所
しょ

第
だい

一
いち

本
ほん

庁
ちょう

舎
しゃ

２階
かい

TEL：076-220-2299　Email：hoiku@city.kanazawa.lg.jp　
（※1）�保

ほ
育
いく

幼
よう

稚
ち

園
えん

課
か

には、「保
ほ

育
いく

利
り

用
よう

支
し

援
えん

員
いん

」がいます。「保
ほ

育
いく

利
り

用
よう

支
し

援
えん

員
いん

」は、子
こ

どもが保
ほ

育
いく

園
えん

や認
にん

定
てい

こども園
えん

に行
い

きはじめるまで手
て

伝
つだ

います。分
わ

からないことがあったら、相
そう

談
だん

して
ください。それぞれの保

ほ
育
いく

園
えん

や認
にん

定
てい

こども園
えん

に電
でん

話
わ

してもいいです。

幼
よう

稚
ち

園
えん

についての問
と

い合
あ

わせ：入
はい

りたい幼
よう

稚
ち

園
えん

に聞
き

いてください。

５－２．日
に

本
ほ ん

の学
が っ

校
こ う

、教
きょう

育
い く

・�日
に

本
ほん

の教
きょう

育
いく

は、小
しょう

学
がっ

校
こう

６年
ねん

間
かん

（６歳
さい

～12歳
さい

）、中
ちゅう

学
がっ

校
こう

３年
ねん

間
かん

（12歳
さい

～15歳
さい

）、高
こう

校
こう

３年
ねん

間
かん

（15歳
さい

～18歳
さい

）、大
だい

学
がく

４年
ねん

間
かん

です。（※専
せん

門
もん

学
がっ

校
こう

や短
たん

期
き

大
だい

学
がく

は２年
ねん

間
かん

が多
おお

いです）
・日

に
本
ほん

の学
がっ

校
こう

は、４月
がつ

に始
はじ

まって３月
がつ

に終
お

わります。

５－２－１．小
しょう

学
がっ

校
こう

と中
ちゅう

学
がっ

校
こう

・�小
しょう

学
がっ

校
こう

と中
ちゅう

学
がっ

校
こう

の９年
ねん

間
かん

は、義
ぎ

務
む

教
きょう

育
いく

です。日
に

本
ほん

人
じん

の６才
さい

から15才
さい

の子
こ

どもを持
も

つ保
ほ

護
ご

者
しゃ

は、子
こ

どもを学
がっ

校
こう

に行
い

かせなければなりません。
　※�６歳

さい
から15歳

さい
までの外

がい
国
こく

人
じん

の子
こ

どもも、日
に

本
ほん

の小
しょう

学
がっ

校
こう

・中
ちゅう

学
がっ

校
こう

に行
い

くことができます。
　　子

こ
どもを学

がっ
校
こう

に行
い

かせたいときは、「教
きょう

育
いく

総
そう

務
む

課
か

」に申
もう

し込
こ

んでください。
・�公

こう
立
りつ

の学
がっ

校
こう

＜＝市
し

や県
けん

がつくった学
がっ

校
こう

＞は、授
じゅ

業
ぎょう

を受
う

けるためのお金
かね

は無
む

料
りょう

です。教
きょう

科
か

書
しょ

も無
む

料
りょう

で
す。

mailto:hoiku@city.kanazawa.lg.jp
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・�しかし、勉
べん

強
きょう

に必
ひつ

要
よう

な物
もの

や給
きゅう

食
しょく

、修
しゅう

学
がく

旅
りょ

行
こう

＜＝先
せん

生
せい

や同
おな

じ学
がく

年
ねん

の人
ひと

と一
いっ

緒
しょ

に行
い

く学
がっ

校
こう

の旅
りょ

行
こう

＞など
にはお金

かね
がいります。

※�「就
しゅう

学
がく

援
えん

助
じょ

制
せい

度
ど

」＜＝家
か

族
ぞく

の所
しょ

得
とく

が少
すく

ない人
ひと

を助
たす

ける制
せい

度
ど

＞もあります。

教
きょう

育
いく

総
そう

務
む

課
か

　金
かな

沢
ざわ

市
し

役
やく

所
しょ

第
だい

二
に

本
ほん

庁
ちょう

舎
しゃ

１階
かい

TEL：076-220-2477　Email：kyouiku_s@city.kanazawa.lg.jp

学
がっ

校
こう

指
し

導
どう

課
か

　金
かな

沢
ざわ

市
し

役
やく

所
しょ

第
だい

二
に

本
ほん

庁
ちょう

舎
しゃ

１階
かい

TEL：076-220-2449　Email：gakkou_k@city.kanazawa.lg.jp　

問
と

い
合
あ

わせ

問
と

い
合
あ

わせ

５－２－２．金
かな

沢
ざわ

市
し

の日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

・�泉
いずみ

小
しょう

学
がっ

校
こう

、杜
もり

の里
さと

小
しょう

学
がっ

校
こう

、泉
いずみ

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

には、日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

があります。学
がっ

校
こう

の先
せん

生
せい

が日
に

本
ほん

語
ご

を教
おし

えま
す。

・�子
こ

どもを日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

に行
い

かせたいときは、子
こ

どもの学
がっ

校
こう

の校
こう

長
ちょう

先
せん

生
せい

に言
い

ってください。泉
いずみ

小
しょう

学
がっ

校
こう

、
杜
もり

の里
さと

小
しょう

学
がっ

校
こう

、泉
いずみ

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

に行
い

っていない子
こ

どもも日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

で勉
べん

強
きょう

することができます。

５－２－３．高
こう

校
こう

・�中
ちゅう

学
がっ

校
こう

を卒
そつ

業
ぎょう

した人
ひと

が入
にゅう

学
がく

試
し

験
けん

＜＝高
こう

校
こう

に入
はい

るためのテスト。入
にゅう

試
し

。＞を受
う

けて、合
ごう

格
かく

したら通
かよ

う
ことができます。

おとなのコスモス（金
かな

沢
ざわ

国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

財
ざい

団
だん

）
TEL：076-220-2522　Email：kief@kief.jp

問
と

い
合
あ

わせ

おとなのコスモス（ボランティアの日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

）
・泉

いずみ
小
しょう

学
がっ

校
こう

の日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

に行
い

く子
こ

どもの保
ほ

護
ご

者
しゃ

が行
い

くことができます。
・�子

こ
どもが日

に
本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

で勉
べん

強
きょう

しているあいだに、保
ほ

護
ご

者
しゃ

も勉
べん

強
きょう

できます。学
がっ

校
こう

のわから
ないことも聞

き
くことができます。

・無
む

料
りょう

です。

参
さ ん

　考
こ う

mailto:kyouiku_s@city.kanazawa.lg.jp
mailto:gakkou_k@city.kanazawa.lg.jp
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●「日
に

本
ほん

語
ご

を母
ぼ

語
ご

としない子
こ

どもと保
ほ

護
ご

者
しゃ

のための高
こう

校
こう

進
しん

学
がく

ガイダンス」
　金

かな
沢
ざわ

国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

財
ざい

団
だん

は、毎
まい

年
とし

１回
かい

、「日
に

本
ほん

語
ご

を母
ぼ

語
ご

としない子
こ

どもと保
ほ

護
ご

者
しゃ

のための高
こう

校
こう

進
しん

学
がく

ガイダ
ンス（説

せつ
明
めい

会
かい

）」を行
おこな

っています。ここでは、次
つぎ

のことができます。
　①�入

にゅう
試
し

のことや、どんな高
こう

校
こう

があるか、高
こう

校
こう

にかかるお金
かね

、無
む

料
りょう

の日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

について知
し

ることが
できます。

　②外
がい

国
こく

人
じん

の高
こう

校
こう

生
せい

から入
にゅう

試
し

や学
がっ

校
こう

の話
はなし

を聞
き

くことができます。
　③勉

べん
強
きょう

や高
こう

校
こう

について心
しん

配
ぱい

なことやわからないことを相
そう

談
だん

することができます。

５－３．外
が い

国
こ く

につながる子
こ

どものための地
ち

域
い き

の日
に

本
ほ ん

語
ご

教
きょう

室
し つ

５－３－１．外
がい

国
こく

にルーツをもつ子
こ

どものための「K
き ー ふ
IEF子

こ
ども日

に
本
ほん

語
ご

ひろば」

　金
かな

沢
ざわ

国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

財
ざい

団
だん

のボランティアが一
いっ

対
たい

一
いち

で、日
に

本
ほん

語
ご

を教
おし

えます。
●だれのために？：小

しょう
学
がく

生
せい

、中
ちゅう

学
がく

生
せい

、高
こう

校
こう

生
せい

、今
いま

は学
がっ

校
こう

に行
い

っていない人
ひと

●どこで？：�リファーレ２階
かい

（金
かな

沢
ざわ

市
し

本
ほん

町
まち

１－５－３）金
かな

沢
ざわ

国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

財
ざい

団
だん

、
　　　　　　またはオンライン（ZOOM）
●いつ？：�日

にち
曜
よう

日
び

の午
ご

前
ぜん

10時
じ

～午
ご

後
ご

12時
じ

や、
平
へい

日
じつ

の午
ご

前
ぜん

10時
じ

～午
ご

後
ご

５時
じ

45分
ふん

●何を？：�日
に

本
ほん

語
ご

（漢
かん

字
じ

や生
せい

活
かつ

で使
つか

うことば、
文
ぶん

法
ぽう

、会
かい

話
わ

など）を勉
べん

強
きょう

します。
時
とき

々
どき

、みんなで遊
あそ

んだり、パーティー
をしたりします。

金
かな

沢
ざわ

国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

財
ざい

団
だん

　住
じゅう

所
しょ

：金
かな

沢
ざわ

市
し

本
ほん

町
まち

1-5-3　リファーレ２F
TEL：076-220-2522　Email：kief@kief.jp　URL：https://www.kief.jp/

金
かな

沢
ざわ

国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

財
ざい

団
だん

　住
じゅう

所
しょ

：金
かな

沢
ざわ

市
し

本
ほん

町
まち

1-5-3　リファーレ２F
TEL：076-220-2522　Email：kief@kief.jp　URL：https://www.kief.jp/　

問
と

い
合
あ

わせ

問
と

い
合
あ

わせ

mailto:kief@kief.jp
http://www.kief.jp/
mailto:kief@kief.jp
http://www.kief.jp/
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５－３－２．�子
こ

どもスタディサポート（一
いっ

般
ぱん

社
しゃ

団
だん

法
ほう

人
じん

日
に

本
ほん

語
ご

まなびサポート北
ほく

陸
りく

）

　金
かな

沢
ざわ

大
だい

学
がく

の学
がく

生
せい

と大
お と な

人サポーターが、マンツーマンの形
かたち

で日
に

本
ほん

語
ご

や学
がっ

校
こう

の勉
べん

強
きょう

を教
おし

えます。
●いくら？：無

む
　料

りょう

●いつ？：毎
まい

週
しゅう

土
ど

曜
よう

日
び

午
ご

後
ご

１時
じ

半
はん

～３時
じ

半
はん

ごろまで
●どうやって？どこで？：�zoomを使

つか
ったオンライン。NPO活

かつ
動
どう

支
し

援
えん

センター「あいむ」（香
こう

林
りん

坊
ぼう

ラ
モーダ７階

かい
：金

かな
沢
ざわ

市
し

香
こう

林
りん

坊
ぼう

２丁
ちょう

目
め

４番
ばん

30号
ごう

）で勉
べん

強
きょう

することもできます。
●勉

べん
強
きょう

したいとき：�スタディサポートで勉
べん

強
きょう

したいときは、下
した

のwebサイトの「お問
と

い合
あ

わせ」か
ら、スタディサポートに連

れん
絡
らく

してください。

子
こ

どもスタディサポート（一
いっ

般
ぱん

社
しゃ

団
だん

法
ほう

人
じん

日
に

本
ほん

語
ご

まなびサポート北
ほく

陸
りく

）
URL：https://kanazawa-kodomo.jimdosite.com/　

国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

課
か

　金
かな

沢
ざわ

市
し

役
やく

所
しょ

第
だい

一
いち

本
ほん

庁
ちょう

舎
しゃ

４階
かい

TEL：076-220-2075　Email：kokusai@city.kanazawa.lg.jp　

問
と

い
合
あ

わせ

問
と

い
合
あ

わせ

５－３－３．日
に

本
ほん

語
ご

・学
がく

習
しゅう

支
し

援
えん

教
きょう

室
しつ

「わかたけ」

　大
だい

学
がく

生
せい

やボランティア、大
だい

学
がく

の先
せん

生
せい

などが、日
に

本
ほん

語
ご

や宿
しゅく

題
だい

を教
おし

えたり、カルタなどで遊
あそ

んだりしま
す。
●どこで？：杜

もり
の里

さと
小
しょう

学
がっ

校
こう

体
たい

育
いく

館
かん

の会
かい

議
ぎ

室
しつ

、大
おお

桑
くわ

市
し

営
えい

住
じゅう

宅
たく

集
しゅう

会
かい

所
じょ

●いつ？：土
ど

曜
よう

日
び

（杜
もり

の里
さと

地
ち

区
く

で月
つき

に１回
かい

、大
おお

桑
くわ

地
ち

区
く

で月
つき

に１回
かい

）午
ご

前
ぜん

10:00～11:30

５－４．児
じ

童
ど う

館
か ん

、放
ほ う

課
か

後
ご

児
じ

童
ど う

クラブ
　学

がっ
校
こう

がないとき、子
こ

どもたちが楽
たの

しく遊
あそ

んだり、子
こ

どもを預
あず

かったりする場
ば

所
しょ

があります。

５－４－１．児
じ

童
どう

館
かん

●子
こ

どもたちが行
い

きたいときに行
い

って、楽
たの

しく遊
あそ

ぶことができる場
ば

所
しょ

です。
●金

かな
沢
ざわ

市
し

には、大
おお

きな児
じ

童
どう

館
かん

が１つ（城
じょう

北
ほく

児
じ

童
どう

館
かん

）とそれぞれの町
まち

に32の児
じ

童
どう

館
かん

があります。
●�児

じ
童
どう

館
かん

では、子
こ

どもが元
げん

気
き

に育
そだ

つため、色
いろ

々
いろ

な活
かつ

動
どう

をしています。URLから見
み

てください。

金
かな

沢
ざわ

市
し

　児
じ

童
どう

館
かん

ポータルサイト　https://kanazawa-city-jidokan.jp/　
問
と

い合
あ

わせ：子
こ

育
そだ

て支
し

援
えん

課
か

　金
かな

沢
ざわ

市
し

役
やく

所
しょ

第
だい

一
いち

本
ほん

庁
ちょう

舎
しゃ

２階
かい

TEL：076-220-2285　Email：kosodate@city.kanazawa.lg.jp　　

参
さん

　考
こう

https://kanazawa-kodomo.jimdosite.com/
mailto:kokusai@city.kanazawa.lg.jp
https://kanazawa-city-jidokan.jp/
mailto:kosodate@city.kanazawa.lg.jp
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５－４－２．放
ほう

課
か

後
ご

児
じ

童
どう

クラブ

　親
おや

が働
はたら

いていて子
こ

どもの世
せ

話
わ

ができないとき、放
ほう

課
か

後
ご

＜＝学
がっ

校
こう

が終
お

わってから午
ご

後
ご

６時
じ

くらいまで。
クラブによってちがいます＞や夏

なつ
休
やす

みなどの長
なが

い休
やす

みに小
しょう

学
がく

生
せい

の子
こ

どもを預
あず

けることができます。

いつ？
放
ほう

課
か

後
ご

※夏
なつ

休
やす

みなどは午
ご

前
ぜん

から預
あず

けることができます。

いくら？
１ヵ月

げつ
約
やく

9,000 円
えん

（預
あず

けるお金
かね

＋おやつのお金
かね

）
※クラブによってちがいます。
親
おや

が１
ひと

人
り

の家
いえ

は、お金
かね

が安
やす

くなります。（＝利
り

用
よう

軽
けい

減
げん

制
せい

度
ど

）

申
もう

し込
こ

み 入
はい

りたいクラブに申
もう

し込
こ

んでください。

金
かな

沢
ざわ

子
こ

育
そだ

てお役
やく

立
だ

ちウェブのびのびビ～ノ（⇒p.49　5－6）　放
ほう

課
か

後
ご

児
じ

童
どう

クラブ
URL：https://www.kanazawa-kosodate.net/elem/list.html　
問
と

い合
あ

わせ：子
こ

育
そだ

て支
し

援
えん

課
か

　金
かな

沢
ざわ

市
し

役
やく

所
しょ

第
だい

一
いち

本
ほん

庁
ちょう

舎
しゃ

２階
かい

TEL：076-220-2285　Email：kosodate@city.kanazawa.lg.jp　　

参
さん

　考
こう

５－５．子
こ

育
そ だ

てにかかるお金
か ね

の支
し

援
え ん

　子
こ

どもが元
げん

気
き

に育
そだ

つために、教
きょう

育
いく

や病
びょう

院
いん

のお金
かね

などが安
やす

くなったり、お金
かね

をもらったりすることが
できます。

①「子
こ

育
そだ

て支
し

援
えん

医
い

療
りょう

費
ひ

助
じょ

成
せい

制
せい

度
ど

」
　中

ちゅう
学
がく

３年
ねん

生
せい

までの子
こ

どもが病
びょう

院
いん

に行
い

ったり、入
にゅう

院
いん

したりしたとき、お金
かね

が安
やす

くなります。18歳
さい

ま
での子

こ
どもの入

にゅう
院
いん

のお金
かね

も安
やす

くなります。
　また、金

かな
沢
ざわ

市
し

民
みん

は、金
かな

沢
ざわ

市
し

以
い

外
がい

（石
いし

川
かわ

県
けん

じゃなくてもいいです）でも、「子
こ

育
そだ

て支
し

援
えん

医
い

療
りょう

費
ひ

助
じょ

成
せい

制
せい

度
ど

」を使
つか

うことができます。

●自
じ

分
ぶん

で払
はら

うお金
かね

・通
つう

院
いん

＜＝病
びょう

院
いん

に行
い

って医
い

者
しゃ

にみてもらう＞ １
ひと

つの病
びょう

院
いん

　1日
にち

500円
えん

・入
にゅう

院
いん

＜＝病
びょう

院
いん

に泊
と

まって医
い

者
しゃ

にみてもらう＞ 無
む

料
りょう

・調
ちょう

剤
ざい

＜＝病
びょう

院
いん

に行
い

った後
あと

に薬
くすり

をもらう＞ 無
む

料
りょう

通
つう

院
いん

にかかるお金
かね

は、１ヵ月
げつ

1,000円
えん

までです。1,000円
えん

より高いとき、あとで自
じ

分
ぶん

の口
こう

座
ざ

に金
かな

沢
ざわ

市
し

が振
ふ

り込
こ

みます。

https://www.kanazawa-kosodate.net/elem/list.html
mailto:kosodate@city.kanazawa.lg.jp
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②「ひとり親
おや

家
か

庭
てい

等
とう

医
い

療
りょう

費
ひ

助
じょ

成
せい

制
せい

度
ど

」
・�子

こ
どもを１

ひと
人
り

で育
そだ

てている家
いえ

の保
ほ

護
ご

者
しゃ

とその子
こ

どもが、病
びょう

院
いん

に行
い

くとき、使
つか

うことができます。保
ほ

護
ご

者
しゃ

のお金
かね

が安
やす

くなったり、子
こ

どものお金
かね

が無
む

料
りょう

になったりします。
・�子

こ
どもが18歳

さい
になって最

さい
初
しょ

の３月
がつ

末
まつ

まで使
つか

うことができます。（障
しょう

がいのある子
こ

どもは、19歳
さい

ま
で使

つか
うことができます。）※所

しょ
得
とく

が多
おお

い人
ひと

は使
つか

うことができないかもしれません。

健
けん

康
こう

政
せい

策
さく

課
か

　金
かな

沢
ざわ

市
し

役
やく

所
しょ

第
だい

一
いち

本
ほん

庁
ちょう

舎
しゃ

２階
かい

TEL 076-220-2233　Email：kenkou@city.kanazawa.lg.jp

子
こ

育
そだ

て支
し

援
えん

課
か

　金
かな

沢
ざわ

市
し

役
やく

所
しょ

第
だい

一
いち

本
ほん

庁
ちょう

舎
しゃ

２階
かい

TEL：076-220-2285　Email：kosodate@city.kanazawa.lg.jp　

金
かな

沢
ざわ

市
し

保
ほ

健
けん

所
じょ

（地
ち

域
いき

保
ほ

健
けん

課
か

） 住
じゅう

所
しょ

：金
かな

沢
ざわ

市
し

西
さい

念
ねん

３－４－25
TEL：076-234-5102　Email：tikiho@city.kanazawa.lg.jp

問
と

い
合
あ

わせ

問
と

い
合
あ

わせ

問
と

い
合
あ

わせ

③児
じ

童
どう

手
て

当
あて

　日
に

本
ほん

で子
こ

どもを育
そだ

てている人
ひと

が、子
こ

どもが中
ちゅう

学
がっ

校
こう

を卒
そつ

業
ぎょう

するまでもらうことができます。
●�１ヵ月

げつ
いくらもらうことができますか？：�１

ひ
人
とり

10,000円
えん

または15,000円
えん

（子
こ

どもの年
ねん

齢
れい

、生
う

まれ
た順

じゅん
番
ばん

でちがいます）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※所

しょ
得
とく

が多
おお

い人
ひと

はもらえないときがあります。
●�2024年

ねん
12月

がつ
にもらう児

じ
童
どう

手
て

当
あて

（2024年
ねん

10月
がつ

分
ぶん

）から、規
き

則
そく

が変
か

わります。わからなかったら、
子
こ

育
そだ

て支
し

援
えん

課
か

に聞
き

いてください。

④児
じ

童
どう

扶
ふ

養
よう

手
て

当
あて

　離
り

婚
こん

＜＝妻
つま

と夫
おっと

がわかれること＞したとき、18歳
さい

までの子
こ

どもを １
ひと

人
り

で育
そだ

てている保
ほ

護
ご

者
しゃ

がもら
うことができます。子

こ
どもが18歳

さい
になって最

さい
初
しょ

の３月
がつ

末
まつ

までです。障
しょう

がいがある19歳
さい

までの子
こ

ども
を１

ひと
人
り

で育
そだ

てている人
ひと

ももらうことができます。
※所

しょ
得
とく

が多
おお

い人
ひと

はもらうことができないかもしれません。

⑤その他
た

　特
とく

別
べつ

な病
びょう

気
き

をもつ子
こ

どもや、未
み

熟
じゅく

児
じ

＜＝小
ちい

さく生
う

まれた赤
あか

ちゃん＞、障
しょう

がいのある子
こ

どもが治
ち

療
りょう

＜＝病
びょう

気
き

やけがをなおす＞を受
う

けるときもお金
かね

をもらうことができるかもしれません。金
かな

沢
ざわ

市
し

保
ほ

健
けん

所
じょ

に聞
き

いてください。

mailto:kenkou@city.kanazawa.lg.jp
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５－６．子
こ

育
そ だ

てについての情
じょう

報
ほ う

を調
し ら

べる

5－6－1．かなざわ外
がい

国
こく

人
じん

子
こ

育
そだ

て応
おう

援
えん

ハンドブック（p.39　4－7を見
み

てください）

　子
こ

どもをあずけるときなど、子
こ

育
そだ

ての情
じょう

報
ほう

が日
に

本
ほん

語
ご

・英
えい

語
ご

・中
ちゅう

国
ごく

語
ご

で書
か

いてあります。

5－6－2．のびのびビ～ノ

　子
こ

どもを連
つ

れて行
い

くことができる場
ば

所
しょ

、子
こ

どもを預
あず

けることができる場
ば

所
しょ

など、
子
こ

育
そだ

てについての情
じょう

報
ほう

がたくさん書
か

いてあります。

金
かな

沢
ざわ

子
こ

育
そだ

てお役
やく

立
だ

ちウェブ　のびのびビ～ノ
https://www.kanazawa-kosodate.net/index.html　
■保

ほ
育
いく

所
じょ

・認
にん

定
てい

こども園
えん

・幼
よう

稚
ち

園
えん

について
　保

ほ
育
いく

幼
よう

稚
ち

園
えん

課
か

　TEL：076-220-2299　Email：hoiku@city.kanazawa.lg.jp　
■子

こ
育
そだ

て支
し

援
えん

サービスについて
　子

こ
育
そだ

て支
し

援
えん

課
か

　金
かな

沢
ざわ

市
し

役
やく

所
しょ

第
だい

一
いち

本
ほん

庁
ちょう

舎
しゃ

２階
かい

　TEL：076-220-2285
　Email：kosodate@city.kanazawa.lg.jp　　

問
と

い
合
あ

わせ

健
けん

民
みん

スポレクプラザ

私
わたし

はタチアナと申
もう

します。
去
きょ

年
ねん

の１月
がつ

から10歳
さい

の娘
むすめ

リンマと暮
くら

しています。
金
かな

沢
ざわ

は美
うつく

しい街
まち

で散
さん

歩
ぽ

も楽
たの

しいですが、彼
かの

女
じょ

は活
かっ

発
ぱつ

な子
こ

でアイ
ススケートが大

だい
好
す

きなので、毎
まい

週
しゅう

のように、二
ふた

人
り

で西
にし

泉
いずみ

にある
健
けん

民
みん

スポレクプラザのアイススケートリンクに行
い

きます。
そこには外

がい
国
こく

人
じん

の親
おや

子
こ

もたくさん来
き

ます。
娘
むすめ

はそこで友
とも

達
だち

もできたみたいです。

ズエバ　タチアナさん（ロシア出
しゅっ

身
しん

）

金
かな

沢
ざわ

のここが好
す

き！

https://www.kanazawa-kosodate.net/index.html
mailto:hoiku@city.kanazawa.lg.jp
mailto:kosodate@city.kanazawa.lg.jp
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